

Lutte contre le paludisme/1er arrondissement/Gué-Gué-Amont Paludisme et lutte contre l'insalubrité

P.M.M
Libreville/Gabon

LES habitants du quartier Gué-Gué-Amont, dans le 1er arrondissement de Libreville, ont, à l'occasion de la journée citoyenne, bénéficié, samedi dernier, des campagnes de sensibilisation au paludisme. Une opération menée avec le soutien du ministère de la Santé, de la Croix-Rouge gabonaise et de l'Institut publique d'hygiène et d'assainissement (IHPA). L'action menée par les populations réunies au sein du collectif des habitants de Gué-Gué-Amont avait, entre autres, pour but de prévenir les



Photo : Prissilla Mousavou Mouity

Les habitants du quartier Gué-Gué-Amont ont d'abord été sensibilisés aux notions de lutte contre le paludisme...

risque du paludisme et de lutter contre l'insalubrité. En effet, ce quartier de la capitale connaît des inondations qui favorisent la prolifération des foyers des moustiques et l'insalubrité dans cette zone marécageuse.

«Nous avons été victimes des inondations. Près de cent cinquante familles ont été touchées. De toutes les autorités que nous avons sollicitées, seuls la Croix-rouge et le ministère de la Santé ont répondu favorablement à

notre détresse», a souligné Emile Wani, président du collectif des habitants de Gué-Gué-Amont. Ainsi, avec l'aide des agents de l'IHPA, conduits par leur directeur général adjoint,

Roger Lambert Mouleka, les riverains ont nettoyé les alentours de leurs habitations, et curé le lit de la rivière qui traverse de part en part le quartier. Une opération qui va permettre l'écoulement des eaux usées. Ils ont

enfin promis de mettre en application toutes les recommandations des techniciens de l'IHPA, tout en souhaitant que ce genre d'action puisse être pérenne pour leur bien-être.



Photo : Prissilla Mousavou Mouity

... avant d'être invités à se déployer sur le terrain pour l'assainissement de leur environnement.

Vie des associations/A l'occasion de la Journée citoyenne L'Ajev pour la sécurité des écoliers

F.B.E.M
Libreville/Gabon

PARCE que la sécurité de nos élèves compte, l'Association des jeunes volontaires émergents (Ajev) a procédé, lors de la journée citoyenne, le week-end dernier, à l'implémentation de dispositifs de sécurité routière aux abords des établissements scolaires suivants: lycée national Léon-Mba, lycée Paul Indjendjet Gondjout et l'école B a m b i n o - V i l l a g e d'Akanda. L'opération a consisté, plus exactement, à renforcer les panneaux de signalisation autour de ces écoles, afin "d'interpeller



Photo : F.B.E.M

Le rafraîchissement des passages cloutés, aux abords des établissements scolaires...

un peu plus l'attention des automobilistes". Mais aussi, de rafraîchir les passages piétons attenants, devenus invisibles ou presque.

Ces sites devraient donc gagner en sécurité. Pour peu que les automobilistes respectent ces dispositifs nouvellement installés.



Photo : F.B.E.M

...et l'installation des panneaux de signalisation, ont été les activités phares de l'AJEV durant la dernière journée citoyenne.

Mais en définitive, l'action de l'Ajev va faire le bonheur des écoliers. Tout comme celui des nombreuses personnes qui empruntent ces axes au quotidien. C'est le cas du lycée Léon-Mba, dont la plage voisine est parmi les plus fréquentées de la capitale. Le secrétaire général adjoint 1 de la plate-forme associative, Germain Ndzala, coordonnant les travaux, a parlé de cet acte comme « l'engagement sans cesse de l'Ajev sur le plan social, pour le bien-être des populations (...).» Il reste à souhaiter que les services publics compétents puissent prendre le relais de ce genre d'initiatives privées pour la sécurité de nos enfants.

Santé publique/Hôpitaux Le CHUA devient Hôpital d'instruction des armées d'Akanda

P.M.M
Libreville/Gabon

L'ancien Centre hospitalier universitaire d'Angondjé est officiellement passé sous administration de la Santé militaire depuis hier.

C'EST officiel. Le Centre hospitalier universitaire d'Angondjé (CHUA) devient désormais l'Hôpital d'instruction des armées d'Akanda. Ce transfert a été effectif, hier, après la cérémonie de passation de charges présidée par le secrétaire général du ministère de la Santé Léonard Assongo. Ce changement de statut avait été annoncé, on s'en souvient, en juin 2017 lors d'un Conseil des mi-



Photo : SNN

Passation de charges entre Alice Bertille Bikissa Nembe, directeur sortant, et le médecin-chef commandant Jean Placide Owono...

nistres. Il est né de la volonté du président de la République, Ali Bongo Ondimba, visant, entre autres, l'optimisation des structures de santé publique. Jean-Placide Owono

Mbouengou, devient ainsi médecin-chef commandant l'Hôpital d'instruction des armées d'Akanda. Il remplace la directrice sortante de l'établissement Alice Bertille Bikissa Nembe. Le nouveau



Photo : SNN

... en présence du personnel de la Santé militaire.

responsable de l'HIAA coiffera un personnel militaire, et aussi des médecins civils sous contrat. «La santé des populations est une préoccupation majeure pour les autorités gabonaises. Nous espérons

qu'avec la rigueur militaire, cette structure retrouvera un meilleur fonctionnement» a rappelé le secrétaire général du ministère de la Santé Léonard Assongo. Il faut dire que l'ancien

Centre hospitalier universitaire d'Angondjé n'était pas en marge de la crise qui a secoué la santé. Laquelle avait mis à mal le bon fonctionnement des structures sanitaires publiques. Les populations qui sont principalement touchées par ces dysfonctionnements, attendent beaucoup du nouveau personnel et espèrent un meilleur suivi médical et des soins de santé de qualité. Contrairement aux inquiétudes de certains, il ne s'agit pas de la privatisation de cet hôpital, mais plutôt d'une nouvelle organisation de ses services, ont rassuré les autorités sanitaires.